

# L'Opus Dei en Côte d'Ivoire

Nous vous offrons ci-dessous un aperçu succinct de l'Opus Dei et quelques données de son travail en Côte d'Ivoire.

20/05/2019

Le travail apostolique de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire a commencé en 1980.

Il y a actuellement des centres de formation humaine, culturelle et chrétienne, adressés à des collégiens, des lycéens, des étudiants et des

travailleurs à Abidjan, à Bingerville, à Bouaké et à Yamoussoukro.

Trois de ces initiatives apostoliques promues par des fidèles de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire sont :

Ilomba, un centre de rencontres, dans lequel des séminaires de formation et des retraites spirituelles sont organisés, qui se trouve à M'Batto-Bouaké, sous-préfecture de Bingerville. Ilomba comprend aussi un centre d'éducation rurale destiné aux femmes et un dispensaire qui accueille des malades des villages environnants.

Yarani, une école de formation professionnelle de jeunes filles (métiers d'hôtellerie et du domaine sanitaire) qui se trouve à Abobo, district d'Abidjan.

Comoë, centre culturel et résidence d'étudiants, qui se trouve au quartier

Mermoz, près de l'Université de Cocody, Abidjan.

Vous pouvez décharger une brochure intitulée « Brève présentation de la Prélature de l'Opus Dei » en format pdf.

Brève présentation de la Prélature de l'Opus Dei

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/lopus-dei-en-cote-divoire/> (11/02/2026)